

ABSTRAK

Perkembangan Jambi Independent dari Tahun 1986-2006: Studi Tentang Strategi Bertahan Surat Kabar Jambi Independent

Oleh : Fitriyani

Jambi Independent adalah salah satu surat kabar yang merupakan sarana dalam membantu penyampaian informasi pada masyarakat banyak, khususnya di daerah Jambi. Jambi Independent merupakan bisnis keluarga yang dikelola oleh manajemen keluarga dengan berbekal Surat Izin Usaha Penerbitan Pers. Jambi Independent dibangun dengan sikap kritis ditengah kedekatannya dengan pemerintah. Berbagai upaya dilakukan untuk mengembangkan bisnis keluarga ini namun hasilnya belum sesuai dengan harapan justru terjadi kevakuman dalam kurun waktu satu tahun. Hal ini dikarenakan kinerja yang kurang profesional dari para pegawai Jambi Independent serta kurangnya pengalaman yang dimiliki oleh Para perintis. Melihat adanya dinamika dalam mekanisme pengelolaan surat kabar, maka penelitian ini mempertanyakan (1) Bagaimana perkembangan Jambi Independent? Dan (2) Bagaimana strategi Jambi Independent untuk tetap eksis diantara persuratkabaran daerah dari tahun 1986-2006? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan mekanisme pengelolaan surat kabar Jambi Independent dan mengungkapkan strategi Jambi Independent sehingga tetap eksis diantara persuratkabaran daerah. Penelitian ini menggunakan metode ilmu sejarah yang terdiri dari heuristik, kritik sumber, penyusunan data dan penulisan hasil berupa skripsi. Penelitian ini termasuk kepada penelitian Sejarah, yang merupakan sejarah pers, yang memfokuskan tentang pengelolaan surat kabar *Jambi Independent*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa surat kabar *Jambi Independent* tetap eksis ditengah ketatnya persaingan dalam dunia pers, dimana *Jambi Independent* mampu berkembang sampai saat ini. Perkembangan Jambi Independent mulai terlihat dengan pengelolaan dan strategi yang diterapkan oleh pemimpin perusahaan untuk mempertahankan eksistensinya dalam dunia pers. Dalam pengelolaan *Jambi Independent*, terdapat proses dinamika yang panjang mulai dari berbentuk Yayasan Lembaga Penerbitan Nasional Independent sampai berbentuk PT. Jambi Independent Press yang melahirkan surat kabar Jambi Independent. Dalam pengelolaan Jambi Independent terdapat perubahan dibidang manajemen kepemimpinan dan kepengurusan yang sudah meliputi pihak luar, tidak hanya terbatas pada keanggotaan keluarga.